
Pièces 3 Pièces

Superficie 55 m²

Référence 86178632

Prix 765 000 €

St-Jean-Cap-Ferrat
Appartement à vendre (06230)
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Au  cœur  de  Saint-Jean-Cap-Ferrat,  juste  au-dessus  de  la  place  principale  et  à

quelques  pas  des  commerces,  des  plages  et  du  port,  découvrez  ce  superbe

appartement 3 pièces de 56 m² entièrement rénové avec goût. Situé au deuxième

et dernier étage d'une petite copropriété au calme, il séduit par sa luminosité et son

agencement  idéal.  L'espace de  vie  de  près  de  30  m²,  profite  d'un  ensoleillement

généreux et s'ouvre sur une cuisine moderne semi séparée, entièrement équipée.

Deux  chambres  épurées  et  une  salle  d'eau  élégante  complètent  cet  intérieur  où

chaque détail a été pensé pour offrir confort ...

In the very heart of Saint-Jean-Cap-Ferrat, just above the main square and only a

short  walk  from  shops,  beaches,  and  the  port,  this  beautiful  two-bedroom

apartment of 56 m² has been tastefully renovated to combine charm and modern

comfort.  Nestled on the top floor of  a quiet,  charming residence, it  offers a bright

and inviting living atmosphere.The spacious 30 m² living area, facing south, is filled

with  natural  light  and  features  a  sleek,  fully  equipped  modern  kitchen.  Two

welcoming  bedrooms  and  a  stylish  bathroom  complete  the  interior,  where  every

detail has been carefully ...

B CONCEPT

3, avenue Sadi Carnot - 06230 VILLEFRANCHE-SUR-MER

Contacter l'agence
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